

Still und einfach war ihr Leben
Still und einfach ihr Gehen

Wir haben Abschied genommen von

Margreth Schüpbach

6. Mai 1940 bis 11. Februar 2018

Ihre herzliche und grosszügige Gesinnung bleibt uns in dankbarer Erinnerung.

Besonders danken möchten wir der Stiftung Diaconis für die fürsorgliche und kompetente Pflege.

Auf Wunsch von Margreth findet keine Trauerfeier statt und ihre Asche werden wir zu einem späteren Zeitpunkt der Natur übergeben.

Die Hinterbliebenen
Verwandte und Freunde

Gilt als Leidzirkular.